

EL DÍA

**EL GOBIERNO ARGENTINO
BUSCA HACER DESAPARECER
A YPF**

MENDOZA, Argentina, 29 de agosto.— El experto argentino en hidrocarburos, Adolfo Silenzi de Stagni, condenó hoy aquí contratos entre la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) y multinacionales. Ratificó además, su impresión de que existe un propósito deliberado de hacer desaparecer a YPF, creando un estado de ineficiencia que justifique su privatización. Recordó que el organismo estatal tiene una deuda fabricada de once mil millones de dólares, calculados sobre la base de cinco mil ya existentes y otros seis mil más para fin de año. Silenzi de Stagni, que ocupó funciones públicas durante el gobierno Radical de Arturo Illia, aseguró que revertir el déficit de YPF es un problema dramático, aun cuando consideró al negocio petrolero como "el más lucrativo del mundo". Durante una conferencia de prensa, Silenzi de Stagni también abordó el polémico tema de la exploración y explotación de la cuenca marina austral argentina, sosteniendo que las empresas Shell y ESSO le dejaron a YPF una zona más al sur que no les interesaba.

EL DÍA

(PL. AFP, AP, IPS y DPA)

**SUBE EL PRECIO
DE COMBUSTIBLES
EN ARGENTINA**

BUENOS AIRES, 29 de agosto.— Los combustibles aumentaron desde hoy un 13.5 por ciento su precio, mientras que desde el martes las tarifas de transportes y servicios públicos sufrirán incrementos que van de un nueve al 15 por ciento, se anunció oficialmente. La gasolina de alto octanaje, pasó a costar desde hoy dos mil 800 pesos (52 centavos de dólar al cambio comercial). Este aumento sucede a uno de 15 por ciento que rigió por apenas 17 días. En lo que va del año la gasolina aumentó el 103 por ciento. Asimismo, el Ministerio de Obras y Servicios Públicos anunció incrementos del 10, 13.5 y 13 por ciento respectivamente para las tarifas eléctricas, de suministro de gas y telefónicas.